
 

 

 

 

 

 

 

 

 

利北分校は 

小見川北小学校へ 

平成２６年４月に統合！！ 
 

教育委員会では、少子化による学校の小規模化を最優先の教育問題として、

『教育の機会均等』や『教育水準の維持向上』を図ることを目的として、学校

再編を市民協働で推進しています。 

平成 25 年 5 月 25 日に一ノ分目新田区の常会で教育委員会から学校再編や

児童数の推移、通学手段等について説明を行い、その後、協議検討を行った結

果、平成 26 年 4 月に利北分校は、小見川北小学校へ統合することとなりまし

た。 

また、検討結果を「香取市立小見川北小学校利北分校学校再編に係る検討結

果報告書」(裏面参照)として、一ノ分目新田区長及び利北分校ＰＴＡ会長の連

名で教育委員会に提出がありました。 

通学については、統合に伴いスクールバスを教育委員会が運行します。運行

の詳細については、これから保護者と話しあって決めてまいります。 

今後、平成２６年４月の円滑な統合をめざし、地域の皆さん・保護者の皆さ

んと一緒に進めていきます。 

皆さま方のご協力をお願いいたします。 

 

学 校 再 編 だ よ り 

平成２５年 6 月２１日発行 

香取市教育委員会教育総務課  

☎ 0478-50-1220 

利北分校 校舎全景 

平成 25 年度児童数 13 名 



 

 

 

 

香取市立小見川北小学校利北分校学校再編に係る検討結果報告書(抜粋) 

 

 

１ 検討結果 

 香取市学校等適正配置計画実施プランに掲げる利北分校の学校再編につい

ては、地域住民及び保護者の総意により小見川北小学校に統合することとす

る。なお、通学の安全を確保するためスクールバスによる通学とする。また、

早期に子どもたちの教育環境の不均衡を是正するため、平成２６年４月の統

合を望む。 

 

２ 検討内容 

①香取市学校等適正配置計画実施プランについて 

②利北分校の児童数について 

③通学手段について 

 

３ 検討協議の概要 

平成２５年５月２５日に一ノ分目新田区民館において一ノ分目新田区常

会を行い、そこで利北分校の学校再編について教育委員会からの説明があ

り、その後に検討協議を行った。 

利北分校に通う児童数も年々減少しており、次代を担う子どもたちの教

育環境を考えれば、少しでも早く統合し、教育環境の不均衡を是正させた

い。 

この地域は、旧小見川町の区域に属しており、小学校５・６年生になれ

ば小見川北小に通学している。このため、新島小学校に統合ではなく、小

見川北小学校に統合することが自然な流れである。しかし、将来的なこと

を考えれば、新島小学校にも通える選択肢は残すべきである。 

小見川北小学校へ通学するための手段は、スクールバスとして登校時２

便・下校時２便の運行とし、通学の安全には万全を期してもらいたい。 

 

 

 


